

Erfahrungsbericht Aktionstag LKH Hartberg 2014



Aktionstag 2014



Anlässlich des Tages der Händehygiene am 5. Mai und des Tages der Krankenpflege am 12. Mai wurde in der Eingangshalle des LKH Hartberg ein gemeinsamer Aktionstag veranstaltet.

Mehr als 300 Mitarbeiter, Patienten aber auch Besucher wurden über die Wichtigkeit der Händehygiene und über den Tag der Krankenpflege informiert.

Aktionstag 2014



Umrahmt wurde der Aktionstag mit Gesang und einem Fingerspiel des Betriebskindergartens



Zwei Plakate wurden vom Kindergarten gestaltet

Aktionstag 2014



Anstaltsleitung, Aktionsteam und Kindergarten



Auch für Getränke und Speisen war gesorgt

Aktionstag 2014



Das Labor machte Bakterien sichtbar



Auch Hautfett- und Feuchtigkeitsmessungen wurden durchgeführt

Aktionstag 2014



Auch der Bürgermeister der Stadt Hartberg wurde über die Aktion saubere Hände und den Tag der Krankenpflege informiert



Plakate für Patienten und Besucher

Aktionstag 2014



Plakate zum Thema Noroviren



Plakate zum Tag der Krankenpflege

Aktionstag 2014



Mit der Blaulichtbox wurden Benetzungslücken sichtbar gemacht

Aktionstag 2014



Hand in Hand für mehr Sicherheit im LKH Hartberg